

Auctav Arabian Autumn Sale

Tahira Al Wathba top price à 190.000€

La prime à la jeunesse pour l'Auctav Arabian Autumn : c'est une toute jeune poulinière de 5 ans, pleine d'Al Mourtajez, et un foal au glorieux pedigree, Oeil de Vère, qui ont réalisé les deux plus fortes enchères de la vacation automnale d'Auctav avec 190.000€ pour BLM Bloodstock et 100.000€ pour Saubouas Bloodstock.

Tahira Al Wathba, un top price pour BLM Bloodstock

Tahira Al Wathba, présentée par Raynal Frères, a été acquise 190.000€ par BLM Bloodstock, devenant par là-même la jument arabe la plus chère vendue en 2023. Bertrand Le Métayer, BLM Bloodstock : « Nous avons essayé d'acheter sa soeur sans succès. C'est une grande et belle famille exempte du sang de Amer. Tahira est une belle jument, bien saillie. C'est une opportunité exceptionnelle sur le marché. Et de plus, son pedigree a un inbreeding sur Managhi. Cet inbreeding des mères sur les bonnes juments, c'est assez rare chez les pur-sang arabes. »



« Nous sommes très contents de cette vente, commente Hugo Raynal, qui présentait Al Tahira. Nous avons été top acheteur en juin et top vendeur cet automne alors que la société créée avec mon frère n'a que deux ans. Merci à l'équipe Auctav pour son

professionnalisme et son écoute et pour la confiance de nos clients. Nous souhaitons le meilleur et beaucoup de réussite pour les acquéreurs de la jument ».

Raynal Frères a été actif du côté des acheteurs avec la yearling Sudool à 8.500€ et Karima ASF pour 10.000€. « Sudool est une très belle pouliche par le regretté Dahess et une lignée maternelle qui est celle de Tallaab Al Khalediah. Quant à Karima ASF, elle était très intéressante par le service puisqu'elle est pleine d'Al Mourtajez et qu'elle est de la lignée directe d'Akbar. »

Oeil de Vere, le foal record à 100.000€

Avec une enchère finale à 100.000€ pour Saubouas Bloodstock, Oeil de Vère est devenu le record d'enchères pour un foal chez Auctav. Avec déjà deux top performeurs dans la famille, propre frère et soeur de ce poulain élevé par Franck Lance, Oeil de Vere a attiré de nombreuses convoitises.



Paul Basquin, Saubouas Bloodstock : « J'ai acheté Oeil de Vère pour Helal Alalawi, le propriétaires d'HM Alchahine. Al Chyhanah est par Munjiz, un excellent père de mères qui semble croiser très bien avec Al Mourtajez. A ce stade, le croisement d'Al Mourtajez avec cette poulinière est irréprochable. HM Alchahine est invaincu en quatre sorties et HM Al Zalmaa a gagné cette année le Qatar International Trophy des juments, le groupe 1 de Saint-Cloud. C'est une très bonne famille vivante, celle d'Al Nachmiya et Al Fahda. A chaque génération, il y a de très bons chevaux. C'est un foal qui va venir à l'élevage au haras du Saubouas, là où ont été élevés ses deux propres frères et soeurs ».

Paul Basquin s'est également porté acquéreur de deux pouliches aux origines américaines, jusque là à l'entraînement chez François Rohaut : Rich Pulls Pitch (RB Burn) pour 18.000€ et Burn to Fly (Majd Al Arab) pour 16.000€.

Paul Basquin, Saubouas Bloodstock : « Ces deux juments ont été achetées par un client du Haras du Saubouas dont elles devraient probablement intégrer la jumenterie. Burn to Fly est par Madj Al Arab qui se révèle un très bon père de mère. Elle est placée de Groupe 1 à Meydan et c'est la très bonne famille souche de Dixie Darlene. Elle est très intéressante pour élever en France. »

Magi du Soleil (Al Mamun Monlau) s'ajoute aux achats de Saubouas Bloodstock pour 8.500€. « Elle est également issue d'une famille par Madj Al Arab. Cette jument semble produire des chevaux très intéressants et c'est la très bonne famille souche de Bergeronette dont sont issus Prince d'Orient, Shalaa, Dahor de Brugère ou encore Mahess du Soleil et Amyr du Soleil. »

ITC profite de la dissolution d'association au coeur de grandes familles

Athena, Kiss de Ghazal, Cybele et Phasis étaient présentés en dissolution d'association. Ils ont tous été achetés par ITC :

- Athena - 78.000€
- Kiss de Ghazal - 60.000€
- Cybele - 48.000€
- Phasis - 28.000€

A noter que dans la vente des chevaux à l'entraînement Rich Pulls Pitch, présentée par l'entraînement François Rohaut, et Mansoor Bahar, présenté par le Haras de Thouars, ont été achetés respectivement 18.000€ et 5.000€ par Mansour Alshamsi. Ils seront bientôt exportés vers Dubai.

Arnaud Angéliaume, Directeur général Auctav

« Les ventes de pur-sang arabes sont toujours un plaisir pour Auctav. Nous aimons les tournées d'inspection auprès des vendeurs, aussi bien que le développement de la clientèle d'acheteurs. Ces sessions automnales nous avaient permis de réunir quelques raretés au sein du catalogue et je remercie les vendeurs pour leur confiance. Nous avons signé, grâce à Tahira Al Wathba, la plus belle enchère de l'année pour une poulinière, et avec Oeil de Vère, nous avons établi un record pour un foal à 100.000€. Auctav tient à poursuivre son travail pour mettre en valeur le savoir-faire de la filière arabe ».